

komunikator, pengaturan tempat, tingkat kebisingan, dan waktu mengenai hari. Faktor tersebut dapat memberikan pengaruh terhadap komunikasi.

(2) *Sosial*. Merupakan bentuk hubungan sudah ada diantara para partisipan. Apakah komunikasi dilakukan dengan orang tua, sahabat atau rekan kerja dapat memengaruhi apa dan bagaimana pesan-pesan itu dibentuk, diberikan, dan dimengerti. Misalnya, saat berbicara dengan orang tua akan berbeda dengan bicara dengan saudara.

(3) *Historis*. Konteks tersebut adalah latar belakang yang didapat melalui komunikasi sebelumnya antara para partisipan. Hal ini dapat memberikan pengaruh pada pertemuan yang sekarang.

(4) *Psikologis*. Merupakan konteks yang meliputi perasaan serta suasana hati yang mana seseorang selalu membawakannya saat pertemuan antarpribadi.

h. *Keadaan kultural yang mengelilingi peristiwa komunikasi*. keyakinan, nilai, sikap, makna, hierarki sosial, agama, pemikiran mengenai waktu, dan peran partisipan termasuk dalam konteks budaya (Samovar & Porter,2000). Budaya atau kultur melakukan penetrasi ke setiap aspek kehidupan manusia, memberikan pengaruh terhadap pemikiran dan perilaku individu.

perempuan dalam kewajiban menuntut ilmu serta mengamalkannya, dan mengajarkannya.

“Menuntut Ilmu itu adalah wajib atas seluruh kaum muslimin dan muslimat” (HR. Muslim).

Oleh karena itu, dalam ukuran Islam lelaki ataupun perempuan sama – sama diwajibkan beriman kepada Allah, beribadah dengan ketentuannya dan kelebihannya masing – masing. Tak satupun diantara kelemahan lelaki atau kelemahan perempuan yang memang Allah sudah tentukan, akan menjadi dosa disisi Allah.

Lebih dari itu, Islam bahkan menempatkan wanita dalam posisi yang sangat terhormat, lebih dari pada lelaki dalam beberapa urusan tertentu.

Sejak lahirnya, Islam telah memberikan kelebihan kepada bayi perempuan, yang tidak diberikan kepada bayi lelaki. Dengan mendidik dan membesarkan seorang putri memperoleh janji Rasulullah Saw, berupa surga Allah.

Ibn Abbas meriwayatkan bahwa Rasul Saw bersabda, “ Barang siapa diamanahi Allah seorang putri, bila mati tidak ditangisi, dan bila hidup di didik secara baik, dia dapat jaminan surga.” (HR. Abu Dawud dan Hakim).

Saat anak perempuan terlahir terhormat, tentu saja yang melahirkannya pun dianugerahi kehormatan tiada banding.

“Wahai Rasulullah, siapakah diantara manusia yang paling berhak untuk aku berbuat baik kepadanya?” Rasulullah Saw menjawab, “

Ibumu.” “Kemudian siapa?” tanyanya lagi, “Ibumu,” jawab beliau. Kemudian orang itu bertanya, “kemudian siapa?” “ibumu.” “Kemudian siapa?” Tanya orang itu lagi. “kemudian ayahmu,” jawab Rasulullah Saw. (HR. Bukhari dan Muslim).

Dalam hadist tersebut, Rasulullah Saw sampai mengulang tiga kali kata ibumu, tentu hal itu menegaskan kehormatan dan kemuliaan ibu sebagai pembimbing, pendamping dan pendidik utama bagi anak – anaknya, yang keutamaannya melebihi ayahnya sebanyak tiga kali.

Selain itu terdapat keistimewaan lain yang akan didapatkan oleh perempuan, Rasulullah Saw bersabda, “Dunia itu perhiasan, dan sebaik baik perhiasan dunia adalah perempuan shalehah.” (HR. Muslim)

Kelebihan perempuan shalehah ditetapkan diatas dunia dan seisinya, tiada satupun yang dibandingkan oleh wanita shalehah. Islam sungguh memandang perempuan berbeda sebagaimana agama dan peradaban yang lain. Islam mengangkat perempuan pada posisi yang tak pernah dicapai perempuan dalam peradaban dan agama manapun.

